



MARS ! C'est le moment de faire la pesée de votre enfant ! En effet, le protocole réglementé pour l'administration d'acétaminophène en cas de fièvre que vous avez signé lors de l'inscription de votre enfant stipule que : « Le poids de l'enfant doit être précisé au formulaire d'autorisation en kilogramme et revalidé minimalement aux trois mois auprès des parents (initiales d'un parent requises). » Alors hop ! nous sommes en mars ! C'est le temps de la troisième pesée de votre enfant ! Nous avons, à votre disposition, une balance au besoin.

Saviez-vous que...



La stratégie de la variété des aliments permet de faire découvrir différents fruits et légumes aux enfants ?

Il est possible qu'ils observent les aliments plusieurs fois avant de décider d'y goûter. S'ils n'aiment pas l'aliment après y avoir goûté, continuez à leur en offrir régulièrement. Rappelez-vous, il faut parfois proposer 20 fois un nouvel aliment avant qu'un enfant l'accepte !



<http://www.nospetitsmangeurs.org/une-variete-de-fruits-et-de-legumes-a-la-collation/>

Changement d'heure

Dans la nuit du 10 au 11 mars, **nous changeons l'heure**. Nous passerons à l'heure avancée !



À la Coquinerie – infos parents



Saviez-vous que...

Marcher pieds nus développe le pied, le muscle et permet de découvrir la sensation des appuis au sol, qui font partie intégrante de l'apprentissage de la marche ?

Un enfant peut marcher lorsque son cerveau est suffisamment mature pour analyser et coordonner toutes les informations qui lui

parviennent essentiellement par les pieds, par les yeux, par l'oreille interne. Marcher pieds nus permet donc un meilleur équilibre, une meilleure adaptation, plus de souplesse, moins de chutes.

<https://lesprodelapetiteenfance.fr/vie-professionnelle/paroles-de-pro/chroniques/les-chroniques-de-monique-busquet/marcher-pieds-nus-cest-le-pied-par-monique-busquet>



Rencontres
éducatrices/parents

C'est durant ce mois et le début d'avril que vous serez proposées des rencontres avec l'éducatrice de votre enfant afin d'échanger sur son développement et sa vie au CPE. Cette rencontre est importante et se veut une belle opportunité. **« Vous jouez un rôle majeur dans le développement de votre enfant. Vous êtes non seulement ses premières figures d'attachement, ses premiers modèles et ses premiers éducateurs, mais aussi ceux qui l'accompagneront tout au long de sa vie. »** https://virecrepe.com/wp-content/uploads/2018/12/2018_12_11_PLATEFORME_PEDAGO.pdf

Pour les enfants qui fréquenteront la maternelle l'an prochain, sachez que les éducatrices sont disponibles à compléter les questionnaires demandés par les écoles et que nous désirons collaborer avec vous afin que votre enfant vive une transition harmonieuse pour ce passage dans sa vie.

Arrivée du Printemps et vêtements de rechange.

Dès le 20 mars, le Printemps pointera le bout de son nez ! SVP prévoir les vêtements de rechange de vos enfants afin de les laisser vivre et découvrir toute la magie de cette belle saison tant attendue.



ABSENCE



Votre enfant sera absent ?

Aidez-nous en nous avisant ainsi, nous pouvons faire une meilleure gestion :

- Du ratio éducatrice / enfants ;
- De la préparation de nos repas et collation ;
- Des activités offertes aux enfants.

N'oubliez pas de nous aviser aux 418-831-2622 postes 9510.

À la Coquinerie – infos parents

Conférences gratuites sur la discipline positive pour les parents : mercredi 20 mars!

CONFÉRENCES GRATUITES SUR LA DISCIPLINE POSITIVE POUR LES PARENTS

CA FAIT 5 FOIS QUÉ JE TE LE DIS!



Lorsqu'un enfant se montre le bout du nez à la naissance, notre assurance qu'il sera toujours aussi mignon et candide finit un jour par se bousculer. La première fois qu'il se roule sur le plancher, tel le bacon sur la plaque, notre première leçon d'un parent stratégique se réalise en nous. Les situations de refus, les petites ou plus grandes crises de toutes sortes, l'ignorance intentionnelle, l'argumentation et la non collaboration se disputent alors la première place. Cette conférence offre un mode d'emploi pour assurer confiance aux parents en route vers la quête de l'obéissance, de la collaboration et de la responsabilisation, tout cela dans le registre de la modernité. Au nom de nos jeunes qui pourraient nous en faire voir de toutes les couleurs, c'est un rendez-vous unique à ne pas manquer!



PAULE LEVESQUE

Éducatrice spécialisée
Conférencière, auteure, chroniqueuse radio

2 POSSIBILITÉS S'OFFRENT À VOUS !

SECTEUR DESJARDINS

- Date : **Mardi 12 février 2019**
- Heure : Ouverture des portes à 18h30
Conférence de 19h à 21h
- Lieu : Auditorium de l'école Pointe-Lévy
(55 rue des Commandeurs, Lévis)

SECTEUR CHUTES-CHAUDIÈRE

- Date : **Mercredi 20 mars 2019**
- Heure : Ouverture des portes à 18h30
Conférence de 19h à 21h
- Lieu : Auditorium de l'école secondaire les Etchemins
(3724 avenue des Églises, secteur Charny)

**Pour inscription : mobilisation.rapel@gmail.com ou 418-835-5603
au plus tard 7 jours avant l'événement choisi. Merci!**

